
第２回 瑞浪市人権施策推進ネットワーク会議（書面）ご意見等 

 

ご  意  見 

 

■ドリアン助川さんの講演会は、大変勉強になりました。 

 

■来年度もコロナ禍だからこそ、より子どもの人権について皆さんで考

えていきたいと思います。 

 

■令和３年度、コロナ禍・紛争・ＳＤＧｓ etc、正解で起こっている状

況や活動の中で、一番向き合ったのは、東京・北京のオリンピック・

パラリンピックでした。そこで展開されるさまざまな現象や事態が、

遠い所の話ではなく一気に身近に迫ってきたことを実感しました。 

 

■コロナが今だに落ち着いていない中、来年度はどうかと心配がつきま

せん。いろいろな活動、会議が中止となるのが残念です。人として生

きる幸福をみんなで考える機会が今後もある事を願っています。 

中・高生との関わりもあるといいなあと感じた事もありました。資料

等ありがとうございました。 

 

■ご努力に感銘を受けています。 

 「ちょっといい話１１」拝掌、多謝。 

 

 


